
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „papahippie“ vom 24. Oktober 2019, 12:08

Möglicherweise, weil wir in der vorigen Saison keinen Spieler verliehen hatten?
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